
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0601/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend  

Bäume Liebfrauenplatz/Schöfferstr. (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Frage:  Warum wurden die Bäume entfernt? 

 

Antwort: Dem Verdacht, dass Bäume im Stadtgebiet dem Kommerz geopfert 

werden, möchte die Verwaltung in aller Deutlichkeit widersprechen. 

Die Verwaltung ist stets bemüht, Bäume solange wie möglich zu erhal-

ten. Allerdings gibt es Gründe, die auch an prägenden Stellen, eine 

Fällung von Bäumen notwendig werden lassen.  

 

  Die in Rede stehenden Bäume waren laut Gutachten nicht weiter 

bruch- und standsicher und mussten daher aus Gründen der Verkehrs-

sicherheit gefällt werden.  

 

 

Frage:  Sind Ersatzpflanzungen geplant? 

 

Antwort: Ja, die Verwaltung wird in der kommenden Pflanzperiode (Winterhalb-

jahr 14/15) Ersatzpflanzungen vornehmen. 

 

 

 

Mainz, 30.03.2014 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 

 

 

 


